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安徽材料工程学校办公室编 二○二○年六月八日
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※ 王普来安徽材料工程学校调研职业教育

6月 4日下午，市委书记王普一行来安徽材料工程学校开展职业教育调研，并召开座谈会。副市

长王方，我校党委书记魏先龙，校长江泽洪以及市直有关单位负责人参加了会议。

王书记一行先后实地查看了学生宿舍、食堂、体育馆、实训基地、教学楼等。座谈会上，学校领

导汇报了学校工作开展情况。市人社局、教体局、编办、经开区管委会等单位结合各自职能就做好我

市职教工作做了交流发言，王市长就进一步做好职业教育工作提出具体要求。

王书记肯定了我校为地方经济社会发展做出的贡献。面对职业教育蓬勃发展的大好形势，王书记

强调：一是新班子新学校要有新作为，我校依托于宁国较好的工业基础，起步较早，在经济转型时期，
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职业教育应当走在前面。二是要加强研究国家有关政策，落实好国家对职业教育的新要求，要加大基

础型人才和实用性人才的双向培养力

度。三是要深化改革，明确新任务，

要分析宁国经济和人口之间的关系，

通过放活体制机制，解决人才资源支

撑不足的问题，要明确职业教育的发

展方向和定位，要实现学校和企业用

工师资之间的双向良性互动。四是要

鼓励社会办学，整合职教资源，企业

发展和升级越来越快，企业员工要养

成终身学习的习惯，从而不断开创我

市职业教育和地方经济发展新局面。[党政办]

※ “六一”儿童节，江泽洪校长走访慰问河沥溪小学

6月 1日上午，安徽材料工程学校校长江泽洪，市审计局副局长李三六，国投公司陈福清，河沥

溪街道办事处党工委书记肖宏亮一行来到河沥溪小学开展“六一”慰问活动。

座谈会上，河沥小学校长郑永宏介绍了学校迎“六一”活动方案，由于疫情，不组织大型聚集

活动，今年举办一个简单有意义的“六

一”国际儿童节，全校范围内开展小学

生硬笔书法大赛等一系列活动。

江校长首先对“六一”活动方案表

示肯定，开展小学生硬笔书法大赛，以

赛促学，以赛促教，充分调动了学生的

学习积极性。并就目前学校办学，学生

上学及教师存在的困难、困惑做了具体

了解，强调疫情期间，情况特殊，学校

要做好家、校、农班车之间沟通，协助

解决好学生上学乘车难问题。就办学生源、教师职评等困惑要克服困难，鼓励教师积极参与各项教科

研活动，为我市的义务教育事业发展贡献一份力量。[党政办]

※ 倾听心声 关爱成长

为了加强学生管理，进一步深化德育工作，把我校教师党员联系班级制度融入到班级思想政治教

育中，指导班主任切实做好班级思想工作，使学生健康、成人、成才，成为社会主义现代化建设者和

接班人。在 5月 29 日上午，安徽材料工程学校校长江泽洪以党员身份走进了机电工程部 18 中鼎设备

班，与同学们坐在一起亲切交谈。
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本次座谈会以更好的了解学生学习和生活，更好的倾听学生心声为主题，在平等、轻松、开放

的氛围中，学生代表对“我爱我校”展开交流，

提出了在学习生活过程中遇到的各种问题。

座谈中，学生代表积极发言、气氛热烈、

平等和谐，畅所欲言，提出了很好的意见和建

议。为进一步改善学习环境和提高管理水平，

为学生健康、快乐、高效的学习奠定好的基础。

最后，江泽洪校长做总结讲话，他首先

感谢同学提出的宝贵意见和建议，并对所提

问题进行了现场解答；他以自己上学时的亲

身经历，鼓励学生抓住时光，努力学习，发

奋图强。不凭学历，凭能力，将来崇尚一技

之长。他指出在日常学习生活中，大家可以

向班主任、专业部提出自己的意见和建议；

最后，他希望每个同学都要爱护学校的声誉，

要坚守自己的目标并为之不懈努力，要有一

种发展性的思维，对挫折和失败能有一种乐

观的精神。

此次，党员对接班级活动的开展为学生构建了和谐的交流平台，促进了沟通，增强了了解，加深

了感情，对学生德育管理工作优化提升有着积极的推动作用。[机电工程部]

※ 安徽材料工程学校召开校园安保、宿舍管理工作会议

6月 5日，为进一步规范运营部、物业公司管理的行为，提升服务质量，更好适应新形势下的校

园安全工作，安徽材料工程学校政教处组织召开校园安保、宿舍管理工作专题会议，学校副校长朱本

明、政教处主任王贤清、运营部等相

关工作人员出席会议。

会上，安徽省通信产业服务有限

公司驻安材学校负责人吕婷、张中慧

就本学期复课以来宿舍管理工作进行

汇报，并表示将继续做好自身工作，

为学校各项工作打下坚实的基础。

华靖运营部在校负责人余宝珍、

诚一物业负责人周道云就校园保洁和

安保工作进行汇报，同时表态将在做好校园安保工作的基础上加大校园卫生保洁工作，为打造美丽、

平安的校园而努力。
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王贤清就校园规范化管理做了详尽解释，并提出具体的要求：一是加大对人员引进的把关，二是

对人员分工要有具体的信息，三是要加大对人员的日常工作考核，四是重视教师、学生反馈的各项问

题，并予以有效解决。

朱本明作总结讲话。他首先对参与学校管理、为学校发展作出努力的人员表示感谢。接着，他就

校园安保和宿舍管理工作进行了重点强调：一要做一个有爱心的人，用爱教育学生成人成才；二要坚

守道德、法律、安全三条底线，共同参与，努力提升各项工作管理水平；三要增强风险意识，提高服

务质量，对发现的问题做到及时汇报、有效解决。最后，他希望运营部、物业公司和学校相关部门要

密切配合，加强沟通，共同做好学校各项工作，为构建文明、平安、和谐校园贡献更大的力量。

[政教处]

※ 友谊第一，比赛第二

安徽材料工程学校机电工程部 18 级、19 级学生排球比赛于 6 月 5 日正式拉开序幕，首场参加比

赛的队伍分别是 19 班中技数控班和 19 高职机电班，担任本次裁判员的是周正国老师。

赛前，机电部德育主任李红亮老师就此次比赛的目的、意义和注意事项就行了说明。李红亮老师

强调，希望大家在比赛中培养团结合作的精神，本着友谊第一、注意安全的原则，在比赛中赛出水平、

赛出风格。随后，裁判员周正国老师就比赛规则和注意事项对运动员在进行强调。

随着主裁判的一声哨响，本场比赛

正式开始，此次比赛采用 3 局 2 胜制，

每局 25 球。比赛中，两队队员们都发球

娴熟，击球有力，精彩好球频频出现，

场外学生也不禁热血沸腾，加油助威连

绵不断。最后 19 班中技数控班以 2：0

获得胜利。

本次排球比赛不仅是赛场上的几十

分钟的竞技拼搏，而且各班队员也积极

利用课余时间集体练球，极大的丰富了

同学们的业余生活。此次活动既锻炼了学生的体魄，又给参加班级一个促进彼此的交流合作，增加了

学生之间的合作和班级荣誉感的良好机会。[机电工程部]
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